



Reunión de Hernández Ruipérez con el rector de Ginebra

E. A. S.
SALAMANCA

Dentro de su viaje institucional a Suiza, el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, mantuvo ayer un encuentro con el consejero de Educación del cantón de Ginebra, Charles Beer, y el rector de la Universidad de esa ciudad, Jean-Dominic Vassalli. En el encuentro se trazaron las bases para potenciar la docencia y los proyectos de investigación conjuntos, así como en avanzar en el intercambio de estudiantes a través del programa Erasmus, y en la movilidad de profesores e investigadores. ■